

Unsere Kandidaten



Platz 3
Stefan Albrecht
 aus Pleinfeld
 Leiter Forschung und Entwicklung
 45 Jahre, verheiratet, 1 Tochter



Platz 7
Christoph Gäck
 aus Haundorf
 Immobilienmakler
 46 Jahre



Platz 9
Andreas Schreiner
 aus Höttingen
 Software-Entwickler
 30 Jahre, ledig



Platz 18
Daniel Gruber
 aus Dorsbrunn, Pleinfeld
 Software-Entwickler, Bezirksrat
 26 Jahre, in fester Beziehung lebend



Platz 26
Alfred Lang
 aus Bergen
 Staatlich geprüfter Techniker
 25 Jahre, ledig

Wahlprogramm und weitere Infos unter:

<http://piraten-wug.de/wahl>

So wählst du Piraten in den Kreistag

Wahlvorschlag Nr. 7		
	Kennwort: DIE LINKE / PIRATEN	
	701	Erkan Dinar
	702	Heinz Rettlinger
3	703	Stefan Albrecht, Leiter Forschung und Entwicklung
	704	Lisa-Katharina Dorschner
	705	Bernd Attmanspacher
	706	Victor Rother
3	707	Christoph Gäck, Immobilienmakler
	708	Tina Schimm
3	709	Andreas Schreiner, Software-Entwickler
	:	:
3	718	Daniel Gruber, Software-Entwickler, Bezirksrat
	:	:
3	726	Alfred Lang, Staatlich geprüfter Techniker
	:	:
3	736	Jutta Schaefer, Abeiterin
	:	:
3	746	Alexander Schwarz, Auszubildender
	:	:
3	754	Karlheinz Warnebold, Diplom-Physiker
	:	:

Liste 7 wählen!



**PIRATEN
IN DEN KREISTAG**

Wahlprogramm und weitere Infos unter:

<http://piraten-wug.de/wahl>

In der Vergangenheit wurde im Landkreis viel Aktionismus ohne konkreten Nutzen für den Bürger an den Tag gelegt. Unser Programm steht für aktive Bürgerbeteiligung, Nachvollziehbarkeit von politischen Entscheidungen und ideologiefreie, pragmatische und moderne Politik für das 21. Jahrhundert.

Wir sind für: **Neue Ideen statt neue Namen!**

Tourismus

Die Schaffung eines zentralen Internet-Tourismusportals zur zusammenfassenden Präsentation der Region und ihrer Gemeinden mit Kartenmaterial sowie Informationen zu Veranstaltungen, Sehenswürdigkeiten und Übernachtungsmöglichkeiten steigert die touristische Attraktivität des Landkreises.

Eine großflächige Erschließung der Region mit Rad- und Wanderwegen führt zurück zum sanften Tourismus, der im Gegensatz zu einzelnen Events und Großprojekten nicht zeitlich begrenzt wirkt.

Verkehr

Bezahlbare Mobilität ist eine der wichtigsten Aufgaben der nächsten Jahre. Wir wollen daher den öffentlichen Nahverkehr stärken. Deshalb müssen die Taktzeiten so angepasst werden, dass vorhandene Busse und Züge sinnvoll verwendet werden können. Wir werden uns z.B. für eine Ausweitung der Verkehrszeiten der Seenlandbahn einsetzen. Mehr Ortsumfahrungen entlasten die Anwohner. Überholstreifen erhöhen die Verkehrssicherheit.

Jugend und Bildung

Bestehende Angebote für Jugendliche müssen neu bewertet und gegebenenfalls in Zusammenarbeit mit der Jugend verbessert oder ausgebaut werden.

Bei der Beförderung von Schülern setzen wir auf mehr Sicherheit - überfüllte Linienbusse sind nicht akzeptabel.

Nicht alle derzeitigen Schulstandorte kann man auf Dauer erhalten. Durch eine frühzeitige Informationspolitik und Schulverbünde kann auch in Zukunft eine gleichmäßige Verteilung der Schulstandorte gewährleistet werden.

Mitbestimmung und Transparenz

Wir wollen, dass Bürger Politik aktiv mitgestalten können. Gerade auf kommunaler Ebene ist die Mitsprache der Bürger essentiell. Nur durch ausreichende Transparenz lassen sich Entscheidungen nachvollziehen und die Bürger einbeziehen. Daher setzen wir uns für die Veröffentlichung von Sitzungsprotokollen, eine Informationsfreiheitssatzung sowie der Schaffung eines Bürgerhaushaltes ein.

Kommunale Infrastruktur

Wir setzen uns für eine dezentrale Energieerzeugung aus regenerativen Quellen ein. Grundlegende Infrastruktur gehört für uns nicht in die Hand von privatwirtschaftlichen, gewinnorientierten Unternehmen, sondern in Bürgerhand. Der zügige und flächendeckende Breitbandausbau ist enorm wichtig für die weitere Entwicklung des Landkreises. Wir dürfen hier nicht den Anschluss verlieren.

Wirtschaft

Wir wollen den Landkreis langfristig attraktiver für Unternehmen gestalten. Statt einem Unterbietungswettbewerb bei der Gewerbesteuer soll die Service-Qualität und Infrastruktur durch eine Zusammenarbeit der Kommunen langfristig verbessert werden. Wir wollen die Verbesserung der Standortfaktoren auf Kreisebene koordinieren.

Öffentliche Einrichtungen

Öffentliche Einrichtungen sind im Hinblick auf ihre Barrierefreiheit zu überprüfen und entsprechend auszustatten.

Der Umbau der Hallenbäder zu Erlebnis- und Wellnessbädern und die dadurch höheren Eintrittspreise machen diese für Wassersportler unattraktiv, was im Gegenzug dazu führt, dass einzelne Bäder unwirtschaftlich und von der Schließung bedroht sind. Mehr Kooperationen der Gemeinden untereinander und angepasste Preisgestaltung kann dies verhindern.

Umwelt und Landwirtschaft

Wir werden regionale Erzeugerkreisläufe fördern. Dies soll durch niedrige Standmieten auf Wochenmärkten sowie die Schaffung von kooperativen Bürger-Läden geschehen.

Auch sind die derzeit diskutierten Flächengrößen für den Steinabbau wenig sinnvoll. Eine maßvolle Ausweisung unter Berücksichtigung von Flora und Fauna ist zu bevorzugen.